

# Vorstellung unserer neuen Pfarrerin

---

Liebe Gemeinde,

noch bin ich – Theresa Debelka – Vikarin an der Christuskirche in Forchheim. Doch ab September wechsele ich als frischgebackene Pfarrerin zu Ihnen auf die andere Seite Oberfrankens.

Damit rücke ich auch meiner Heimat wieder ein Stück näher: Geboren in Marktredwitz, aufgewachsen in Röslau, war ich dort schon als Jugendliche mit viel Freude in der Gemeinde engagiert und auf der Suche nach Gott.



Diese Suche und mein inneres Verlangen nach Weite haben mich dann hinausgeführt: zuerst mit „Jugend mit einer Mission“ nach Thailand und Sri Lanka, später im Theologiestudium nach Krelingen, Marburg, Leipzig und Montpellier. Schritt für Schritt – manchmal tastend, manchmal sicher – ging ich auf dem Weg voran, Pfarrerin zu werden.

Nun liegen die letzten Prüfungen hinter mir und mit der Pfarrstelle in Hof wartet eine neue Herausforderung auf mich, der ich mich – natürlich mit Gottes Hilfe – gerne stelle.

Ich komme nicht allein: Mit mir ziehen mein Mann Jakob, der zurzeit aus der Ferne an der Universität Halle in Geschichte promoviert, und unsere fast dreijährige Tochter Antonia in das Pfarrhaus ein. Gemeinsam werden wir es mit Leben füllen. Aus Forchheim bringen wir Bücher und Kuschtiere mit – und eine große Portion Neugier auf das, was vor uns liegt.

In meiner Freizeit backe ich gerne, entspanne in der Sauna oder powere mich beim Sport aus. Auch das Lesen gehört für mich dazu. In Büchern, und besonders gern in den Lebensgeschichten von Menschen. Mich fasziniert darin das Hohe und das Tiefe – und die feine Spur, die Gott oft ganz leise hineingewebt hat.

Ich freue mich darauf, mit Ihnen gemeinsam und im Gespräch mit der Schrift nach dieser Spur zu suchen – mal tastend, mal sicher. Und natürlich freue ich mich darauf, Sie kennenzulernen und mit Ihnen unsere Gemeinde zu gestalten!

Ihre Theresa Debelka